

ACTUALIZACIÓN TEMPORADA DE ESTIAJE 2024

A los usuarios de Veracruz y Medellín de Bravo.

Veracruz, Ver. a 03 de junio de 2024

Informamos que, debido a las condiciones climáticas imperantes en el estado de Veracruz, las cuales han superado los registros históricos de la temporada, es que se presenta la dificultad de recuperación de la mayoría de los ríos de la entidad, incluyendo el río Jamapa, de donde se abastece de agua a cerca del 40% de los habitantes de los municipios de Veracruz y Medellín de Bravo.

En los últimos días, la disposición de agua superficial en el río Jamapa ha sido cada vez menor, y no descartamos que, en el transcurso de la presente semana continúe disminuyendo; incrementando las afectaciones en el servicio y ampliando las zonas de desabasto prolongado.

Esta temporada de estiaje 2024, hemos experimentado un descenso nunca antes registrado en los niveles del río, lo que se ha reflejado de forma drástica en la producción de agua potable a través de las plantas El Tejar I y II, que al día de hoy representa un 57 % del volumen producido con normalidad.

Con la finalidad de reducir el impacto negativo en el servicio y generar la menor afectación posible, es que nos hemos visto en la necesidad de implementar medidas extraordinarias, para la distribución del agua que logra captarse y potabilizarse, como los tandeos sectoriales y paros programados de hasta por más de 10 horas en los equipos de producción de ambas plantas.

Aunque los pronósticos vislumbran lluvias en las próximas semanas, existe un espacio de entre 10 y 12 días para que las condiciones de lluvia se generalicen en la zona de montaña, lo que permitirá que la recuperación de los niveles de los ríos pueda darse de forma gradual, incluyendo los del río Jamapa. Justo en este lapso, las condiciones diarias del río determinarán las medidas a seguir para los sistemas de producción y distribución de agua potable.

En Grupo MAS, hacemos un llamado a los habitantes de los dos municipios a hacer uso racional del agua que pueda ser entregada en sus hogares, ya sea a través de la red general o mediante las pipas que abastecen las zonas con mayor afectación por el estiaje; así como a promover entre sus familias, amigos y vecinos la utilización eficiente del agua e implementar medidas para su cuidado como parte de nuestra vida cotidiana

Recuerda que cada gota cuenta, ¡cuida el agua, no la malgastes!

Atentamente
Grupo Metropolitano de Agua y Saneamiento.

Face book: [Grupo MAS Agua](#)

Twitter: [@GrupoMASAgua](#)

<http://www.grupomasagua.com/>

Línea de atención telefónica y WhatsApp: 229 454 6550